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EAN 13 : &!18IAA0-higbec!

Description : Lampadaire base en métal brossé et bois teinté, équipée d’un cordon textile avec une toupie bois. Abat-jour forme organique composée de 3 
abat-jour en tissu.

Floor lamp base in brushed metal and stained wood, equipped with a textile cord with a wooden top. Shade organic form composed of 3 parts in fabric.
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COLIS 1  KRAFT BOX

L38xP12xH51 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 5380 gr

Coloris : crème

Color : cream

   

E27-15W

Storytelling : Tout en courbes et en rondeurs, la gamme PEBBLE diffusera sa douce lumière réconfortante dans la pièce. 
Son design organique et la pureté de ses lignes, douces comme les contours d’un galet, donnent une réelle sensation de confort et d’apaisement. 
Nos designers ont travaillé un parfait équilibre des matières naturelles aux finitions soignées. Le yang d’un doux tissu écru en mélange de coton et de lin, 
contraste avec la force du bois teinté pour balancer le yin. L’élégance du métal aux reflets subtilement dorés vient rehausser l’ensemble. 
L’accumulation de ces abat-jour fabriqués dans nos ateliers en France en font une gamme de produits à la fois modernes et rafinés tout en accentuant la sen-
sation d’enveloppement et de cocon lumineux dans lequel se réfugier.

All in curves and generous shapes, the PEBBLE range will diffuse its soft comforting light in the room. 
Its organic design and the purity of its lines, soft as the shape of a pebble, give a real feeling of comfort and calm. 
Our designers have worked on a perfect balance of natural materials with neat finishes. The yang of a soft ecru fabric in a bland of cotton and linen, 
contrasts with the strength of the stained wood to balance the yin. The elegance of the metal with sbtly golden reflections enhances the whole. 
The accumulation of these lampsahdes manufactured in our workshop in France make them a range of products that are both modern and refined while 
accentuating the feeling of envelopment and of a luminous cocoon in which to take refuge.

POIDS NET/NET WEIGHT : 6582 gr

 
 2•  G

ARANTIE 2 ANS  • W
A R R A N T Y  2  Y E A RS

IP
20

COLIS 2  KRAFT BOX

L59xP59xH38 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 3250 gr


